

8

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Titel: Hinter den Kulissen der Bremer Weihnachtsmärkte: Genehmigungen und Standkosten

Wir fragen den Senat:

1. Wie hat sich die durchschnittliche Bearbeitungsdauer für die Genehmigung von Ständen auf den Weihnachtsmärkten (Weihnachtsmarkt, Schlachte-Zauber usw.) in Bremen in den letzten fünf Jahren entwickelt und gab es spezifische Schritte oder Anpassungen im Genehmigungsverfahren, um die Prozesse effizienter zu gestalten?
2. Gab es in den letzten Jahren Veränderungen in den Anforderungen oder Kosten, die von den Standbetreibern zu tragen sind? Sind neue Maßnahmen geplant, um die Attraktivität der Teilnahme an den Märkten zu erhalten oder zu steigern?
3. Gibt es geplante Initiativen oder Maßnahmen seitens des Senats, um die Kosten für die Standbetreiber auf den Weihnachtsmärkten in Bremen zu überprüfen oder zu reduzieren und werden Anreize in Betracht gezogen, um lokalen Unternehmen oder Gemeinschaften die Teilnahme an diesem traditionsreichen Ereignis zu erleichtern?

Thore Schäck und die Fraktion der FDP